



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon
www.cutaragon.org Infocut Zaragoza

Afiliado a:



1 de septiembre de 2025

LA TRAICIÓN LLEGA AL SAMA

Hoy, 1 de septiembre de 2025, se consuma la ruptura de la unidad de acción sindical en Avanza Zaragoza. CCOO, UGT y CSIF, en un acto total de servilismo, ante su incapacidad negociadora se citan en el SAMA con la empresa para hacer y deshacer a su antojo, sin tener en cuenta a prácticamente la representación del 50% de la plantilla. Estamos convencidos de que la fórmula que han buscado para incapacitar el voto de casi la mitad de la plantilla, ha sido consensuada por estas tres secciones sindicales y Avanza Zaragoza para poder allanar el camino en temas fundamentales que CUT no hemos dado por válidos en la negociación. Temas fundamentales como la reducción de ver servicio, los cuadros con descansos iguales para todos, cuadros con ciclos más cortos de trabajo, registro de jornada...

Ya en el convenio anterior los firmantes dejaron estos temas de lado, aparcados en unas comisiones de trabajo para maquillar el preacuerdo ante la plantilla. Comisiones de trabajo que fueron más inútiles que estos meses de negociación con CCOO a la "Cabeza", donde se ha estado fraguando una traición con una simulación de negociación que mucho nos tememos finalizará en el SAMA con algún preacuerdo de Convenio. Preacuerdo que será una vez más, una toma de decisión importante por parte de la plantilla tras un lavado de manos por parte de CCOO, UGT y CSIF, que dejarán la presión en manos de la plantilla y les intentarán movilizar con miedos y presiones como hicieron en el referéndum del convenio anterior. Dejan de lado a casi el 50% de la representatividad de la plantilla, haciendo caso omiso a temas ya enquistados por no querer afrontarlos como se debe: trabajar una semana de ordinario y otro de relevante, registro de jornada y calendarios con descansos iguales para todos y con ciclos más cortos de trabajo entre otras reivindicaciones.

Hoy en el SAMA, se consuma una traición a la unidad de acción del comité de empresa, manipulando ilegalmente el comité de huelga. Podrían haberlo hecho bien, pero el afán de figurar del actual presidente del comité le ha impedido realizar las cosas como hasta ahora, con 12 miembros en el comité de huelga según la representatividad, según lo que ha votado la plantilla, saltándose por interés las reglas del juego después de haber propuesto unos paros ridículos que sólo sirven para maquillar lo que está pasando. Además de no cumplir los plazos establecidos al convocar paros sin un acta firmada y aprobada, presentando un extracto ilegal del acta en el que ni siquiera se recogen las alegaciones.

Y lo que está pasando, es que tres sindicatos amarillos nos están vendiendo a una plantilla históricamente luchadora, ya veremos a cambio de qué. Estas tres secciones sindicales son responsables de que hoy en día aún no hayamos conseguido las reivindicaciones antes mencionadas. Son dirigidas por la empresa y por sus federaciones, por lo que se mueven en la negociación por otros intereses que no tienen nada que ver con los de la plantilla. De hecho, de esas tres secciones, una está satisfecha con las condiciones actuales según alguno de sus delegados, es decir, ya firmaría lo que ofrece la empresa (UGT). Otra tuvo propuestas para la plataforma actual de negociación que ni siquiera trasladó a sus afiliados para su valoración, no sabemos si por cobardía o por favores debidos (CSIF). Y otra vive de las subvenciones por afiliación, que es lo que realmente les interesa para poder seguir negociando convenios que van minando las condiciones laborales y económicas de los trabajadores (CCOO), no hay más que ver lo que sucede en otras empresas para darse cuenta de ello.

SECCION SINDICAL CUT EN AVANZA ZARAGOZA



C/ Ventura Rodríguez 10 local
50007 Zaragoza
Tel. 976 389 713
Móvil 607 281 188